

Fukuro 第4号

1. 万国旗の準備・片付け

体育祭で使用する万国旗の準備や片付けをこぶし学級が担当しました。準備では、100mあるロープに同じ国の国旗が隣り合わないよう注意をはらいながら、一つ一つリボン結びで取り付けました。

体育祭後は、国旗を外して、洗濯し一枚一枚しわを伸ばして干しました。そして、乾いたものを家庭科室で協力しながらアイロンをかけました。国旗の枚数が多くて大変でしたが、その分、洗濯干しやアイロンがけが手際よくできるようになり、みんなで楽しく作業する姿が頼もしかったです。



2. けやき祭 販売

10月26日(土)に、けやき祭が行われました。けやきこぶし学級では、作業の授業で一生懸命製作した商品を販売しました。毎年人気のカゴ製品や、レジンで作ったおおぐろブランドキーホルダーに加え、今年は『イニシャルチャーム』、『くるみボタンチャーム』などの新商品が並びました。

また、自立の授業で「どうしたらお客様が見やすくなるかな」等と話し合いながら作ったPOPも並び、販売まで担当しました。途中、イニシャルの予約注文を受け付けすることになるほど売れ行きが好調で、今から来年が楽しみです。今回は3年生が各方面で大活躍！後輩へ頼もしい背中を見せてくれた、"けやこぶ商店"でした。



3. 合唱コンクールに向けて

10月27日(日)に合唱コンクールが行われました。

けやき・こぶし学級の音楽の授業では、自分のクラスの曲を聞き、歌う練習を行いました。ホームルームの時間にはけやき・こぶし学級で曲を聞きながら歌の練習を行ったり、交流学級に参加して歌の練習を行いました。

当日は学級の生徒がそれぞれの形で参加したり、動画を視聴したりしました。関わり方に成長を感じられ、嬉しくなる場面がたくさんあった合唱コンクールでした。

